



生徒会オリエンテーション・歓迎遠足

4月11日（木）は、歓迎遠足の実施日で、1時間程度体育館で生徒会主催のオリエンテーションを含んだ歓迎行事を行い、江川公園に出発する予定でした。しかし、登校時間に少し雨が降り、その後も曇り空ではっきりしない空模様だったため、校内遠足にしました。

生徒会のオリエンテーションでは、生徒会のスローガンを発表し、校内における生活面や学習面の注意点についてパワーポイントを使って丁寧に説明しました。その後、部活動の紹介があり、事前に収録した映像を披露し、同時に部員の勧誘も行いました。



その後学年相互の交流を深めるために、チームごとに競い合ってゲームやドッチボールを行い賑やかでした。学級や学年を超えた親睦を深め、楽しい時間を過ごすことができました。今回の歓迎遠足に向けては、生徒会のメンバーが春休み中から準備を始め、昼休みや放課後の時間を使ってこの日を迎えることができました。また、当日は3年生の他の生徒も手伝い、全校生徒が楽しめるように力を尽くしました。新生徒会になって3か月ですが、企画力や実行力が身に付き成長を感じます。



約4時間の活動でしたが、普段の学校生活では見ることのできない活発な一面や、家庭で準備していただいたお弁当をおいしそうに食べる姿も見ることができました。今後も86名の生徒が、お互いに助け合い高め合いながら深堀中を創り上げてほしいと願います。